

Ennetmoos, 2. Dezember 2025

Medienmitteilung

SVP Ennetmoos präsentiert ihre Kandidaten für die Landratswahlen und die Gemeinderatswahlen

Die SVP Ennetmoos hat an ihrer Versammlung vom 2. November 2025 ihre Kandidaten für die kommenden Gesamterneuerungswahlen vorgestellt. So nominierte die Versammlung folgende Mitglieder als Kandidaten für die Landratswahlen:

Markus Walker (geb. 07.08.1968) lebt mit seiner Frau und zwei Kindern in Ennetmoos. Beruflich ist er als Software-Entwickler für Salesforce CRM tätig. In seiner Freizeit ist er gerne in der Natur unterwegs beim Camping, Fischen und Wandern. Zudem engagiert er sich in verschiedenen Vereinen: Horner Zunft, Vespa Club Nidwalden, als 3. Hauptmann Älper 2016, als lizenziertes Amateurfunker und Präsident des Vereins HB9UW sowie im Vorstand der Flurgenossenschaft Bielistrasse. Politisch ist Markus seit 2014 Landrat, wo er 2022/23 das Amt des Landratspräsidenten innehatte. Er war von 2009 bis 2019 Mitglied des Kantonalvorstands und von 2011 bis 2019 Vizepräsident der SVP Nidwalden. Seit 2023 ist er Vizefraktionschef und Mitglied der Einbürgerungskommission Ennetmoos.

Seine politischen Ziele sind klar: Er setzt sich ein für gesunde Kantonsfinanzen und eine ressourcenschonende Entwicklung der Wirtschaft, für nachhaltige und zukunftsorientierte Lösungen der Verkehrsprobleme – ohne weitere Experimente – sowie für eine Digitalisierung der öffentlichen Verwaltung dort, wo das Kosten-Nutzen-Verhältnis sinnvoll ist.

Lukas Zimmermann (geb. 29.01.2001) lebt in Ennetmoos und arbeitet als Landwirt und Milchtechnologe. Er ist ledig und wohnt am Vorsässring. Seine Freizeit verbringt er gerne in der Natur, beim Wandern in den Bergen und im Feuerwehrverein.

Politisch engagiert sich Lukas als Vorstandsmitglied der SVP Ennetmoos sowie der Jung-SVP Nidwalden.

Seine politischen Ziele sind klar: Er setzt sich ein für ein nachhaltiges Nidwalden, die Förderung der heimischen Landwirtschaft und unserer Versorgung, die Stärkung der Bevölkerung, für Freiheit und Unabhängigkeit sowie für eine überschaubare Bürokratie im Kanton.



Mit Markus Walker und Lukas Zimmermann präsentiert die SVP Ennetmoos zwei Kandidaten, die Erfahrung und Zukunftsorientierung vereinen. Markus bringt als langjähriger Landrat und ehemaliger Landratspräsident politische Kompetenz und breite Führungserfahrung ein. Lukas steht als junger Landwirt und Milchtechnologe für die nächste Generation, die mit Tatkraft und Bodenständigkeit Verantwortung übernimmt. Gemeinsam setzen sie sich für gesunde Finanzen, eine nachhaltige Entwicklung, die Förderung der heimischen Landwirtschaft und bürgernahe Lösungen ein. Sie verkörpern die Verbindung von Tradition und Erneuerung – bereit, Freiheit und Zusammenhalt zu stärken und die Zukunft von Ennetmoos aktiv mitzugestalten.

Bei Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung.

Roland Blättler
Landrat SVP Stansstad
Kantonal-Präsident SVP Nidwalden

Mobile: +41 789 141 539
Mail: roland.blaettler@svp-nw.ch
Web: www.svp-nw.ch

Bildlegende, von links © SVP Nidwalden
Lukas Zimmermann, Markus Walker